



esponsables de Zasnet, durante la reunión mantenida ayer en el edificio de Las Arcadas, de la Diputación de Zamora.

Las instituciones reducen en un 50% su aportación económica a Zasnet

Una UTE hispanolusa se encargará del proyecto Biosfera Transfronteriza'

VERÓNICA LABRADOR ZAMORA

La crisis económica que afecta a las instituciones públicas y a todos los proyectos en los que están inmersas llega este año también a la Agrupación Europea de Cooperación Transfron-teriza (AECT) Zasnet, ya que en la asamblea general celebrada ayer en el edificio de Las Arcadas, una de las sedes de la Diputación Provincial de Zamora, los responsables de las instituciones participantes en esta agrupación decidieron reducir en un 50 por ciento su aportación económica para este ejercicio, por lo que cada Administración aportará 20.000 euros.

De modo que el presupuesto

aprobado para el año 2012 por la agrupación alcanzará final-mente los 450.000 euros. La mayor parte de esta partida, el 85 por ciento, se destinará a la puesta en marcha de diferentes proyectos y más concretamente al de conseguir que el territorio de la AECT sea declarado Reserva de la Biosfera por la Unesco, que es el proyecto estrella de Zasnet y su principal objetivo desde que se puso en marcha.

Adjudicación

Asimismo, en la reunión de ayer se acordó adjudicar la redacción del plan Biosfera Transfronteriza a una UTE formada por empresas de España y Portugal, en concurso público internacional y por un presupuesto de alrededor de 122.000 curos. La empresa tendrá doce meses para elaborar el proyecto, ya que hay que presentarlo en un plazo de trece meses ante la Unesco, es decir, en marzo del próximo año.

El principal objetivo de Bios-

fera Transfronteriza es conseguir un marchamo de calidad, según explicó el presidente de la Diputación Provincial de Zamora, Fernando Martínez Maíllo, para todo el territorio de la AECT, de modo que se consiga una dinamización social y económica del territorio, "lo que supone muchas ventajas y ninguna limitación", aseguró, pues de lo que se trata es de conseguir que toda la socie-dad se implique en el proyecto de manera activa, ya que ofrece muchas posibilidades tanto a los vecinos como a las empresas de las zonas implicadas.

Además, cabe recordar que si el espacio de la agrupación (que incluye toda la provincia de Zamora, la parte de Las Arribes del Duero que comparten Salamanca y Zamora y varios municipios portugueses) consigue la declaración oficial de Reserva de la Biosfera, ésta sería la reserva más grande de todo el continente y la Unión Europea se implicaría económicamente en

el desarrollo del proyecto, dentro del Programa Operativo de Cooperación Transfronteriza España-Portugal (Poctep), con un coste total elegible de 400 000 euros y una cofinanciación Feder de 300.000 euros.

Presidencia

Otro de los asuntos abordados en la reunión de ayer fue el cambio de Presidencia de la AECT Zasnet, ya que según los estatutos hay que renovar los cargos cada dos años. Así pues, tras los dos primeros ejercicios de vida de la agrupación transfronteriza, en los que ha ejercido como presidente Fernando Martínez Maíllo, desde hoy el mayor responsable de la agrupación es el representante de la Cámara Municipal de Bragança, Antonio Jorge Ñunes, y la alcaldesa de Zamora, Rosa Valdeón, fue nombrada nueva vicepresidenta. El resto de las instituciones implicadas también contarán con representantes en la asamblea. Il

Acciones encaminadas a compartir los recursos de las zonas implicadas

- A pesar de que Fernando Martínez Maillo no quiso adelantar los nuevos trabajos que desarrollará la agrupación, entre los próximos proyectos a realizar se encuentra la realización de un Plan Estratégico de Cooperación y Desarrollo Territorial que se traducirá en acciones de concertación estratégica, y en un plan de medio y largo plazo, donde estén definidas las acciones para compartir los recursos.
- Sin embargo, el presidente de la Diputación de Zamora insistió en que, de momento, el proyecto al que se van a dedicar todos los esfuerzos es el de Biosfera Transfronteriza, ya que una vez que se consiga la declaración 'hay que disfrutarlo, aprovecharlo y rentabilizarlo, y eso ya no es solo cosa de las instituciones. Antes de la aprobación se va a hacer una labor de divulgación por el territorio, una identificación con la realidad para que la gente se sienta implicada, porque eso es muy valorado"
- Y es que, aseguró, "este provecto no tiene sentido si solo lo hacen las instituciones y la Unesco no lo aprobaría. Para su aprobación, primero, hay que tener los espacios naturales; segundo, si las instituciones lo piden; y tercero, si la sociedad se siente implicada, y ésa es la labor que tiene que hacer la consultora".
- La AECT Zasnet tiene su origen en las comunidades de trabajo Zamora-Bragança y Duero Superior-Salamanca, Surgió como una entidad de cooperación territorial con personalidad jurídica propia orientada a fortalecer la cohesión económica y social entre España y Portugal.
- Las instituciones que integran esta entidad de ámbito europeo son: la Asociación de Municipios da Terra Fria do Nordeste Transmontano: la Asociación de Municipios da Terra Quente Transmontana; las diputaciones de Salamanca y Zamora; y el Ayuntamiento de Zamora.

CUPÓN DESCUENTO

Válido hasta 31 de marzo de 2012

GASOCYL GASÓLEO A DOMICILIO

- Calefacción
- Agrícola
- Flota vehículos

Estación de Servicio Ronda Oeste (Junto Cementerio)

"Oferta/cupones no acumulables"

923 282 602



Beira Interior Norte y Salamanca analizan las posibilidades de emprender

Escrito por: Agencia Dicyt Jueves, 27 de Septiembre de 2012 17:59

▶ Un momento de la sesión en el Parque Científico.

El Parque Científico de la Universidad de Salamanca acoge una jornada entre españoles y portugueses.

El Centro Hispanoluso de Investigaciones Agrarias (Ciale), ubicado en el Parque Científico de la Universidad de Salamanca, ha acogido la jornada 'Estrategias de Fomento del Emprendizaje en el Territorio BIN-SAL', un encuentro cuyo objetivo ha sido analizar las posibilidades que se pueden aprovechar para emprender a ambos lados de la frontera hispanoportuguesa, tanto en Beira Interior Norte como en Salamanca.

El Centro de Análisis y Prospectiva Territorial (CAPT), liderado por el Organismos Autónomo de Empleo y Desarrollo Rural (OAEDR) de la Diputación de Salamanca y la Asociación de Municipios Cova da Beira, ha organizado esta jornada de trabajo en un marco como el Parque Científico, pensado precisamente para dinamizar las posibilidades de emprender aprovechando el conocimiento que se genera en la Universidad de Salamanca.

El programa de la jornada ha incluido una exposición acerca de las áreas emergentes y el aprovechamiento del territorio para emprender, la presentación de un programa portugués denominado Novos Povoadores, la presentación del Parque Científico de la Universidad de Salamanca como un lugar de dinamización empresarial, una mesa redonda con la participación de diferentes profesionales vinculados al emprendimiento y la visita al propio Parque Científico, finalizando con una sesión de networking.